

恭子さんのあれこれ



2024年1月14日(日)

移住体験施設オープニングイベント開催！

施設名: いやしのさと 癒里 ゆとり

待望の伊賀市初の試みとなる地域主体の移住体験施設開設を記念して、オープニングイベントが開催されました。場所は国見三角広場近く、博要地域でも指折りの”極寒地点”！ 冬の風が吹き抜ける場所で寒さを心配しました（私だけでしょうか？笑）が、当日は快晴で終始日差しも応援してくれて、真冬のコートでは暑いくらいの気温でした。

イベントでは獅子神楽保存会による迫力満点の獅子神楽に続き、世の中の安寧と今後の発展を願い、種生神社宮司よりお祓い神事を執り行っていただきました。

テープカットの後は、この日のメインイベントのバルーンリリース！子どもも大人も老若男女入り混じって、風船かづらの種と共に移住体験施設にまつわる活動が地域活性の種になり花を咲かせて欲しいという博要地域の想いをのせて、みんなの掛け声と共に青空に解き放たれました。



←←← 左の写真お気に入りです😊 みんなが同じ方向を見つめてますね。

何かに迷った時、思い出したい一場面です。

↓↓↓ 風船リリースの後は、皆様のご協力のもと、実現した豚汁と餅つき大会。子どもちゃんもその様子を激写しながら喜び、参加された方が笑顔になった一日。ありがとうございました。今後の本格的な施設活用は暖かくなってからの予定です。

楽しみですね。



なんか、いい
はくよう

